
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO 
AS ÁREAS PÚBLICAS INSTITUCIONAIS EXISTENTES NO 
MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento de 
Cadastro, as seguintes informações: 

 
a) – Quais são as áreas institucionais de nosso 

Município, detalhando tamanho, localização e 
se existe planejamento de utilização de futuros 
prédios públicos? 

 
b) – Informar se as áreas se encontram 

regularizadas no Cartório de Registro de 
Imóveis. Se negativo, apontar os motivos. 

 
 

 

        SALA DAS SESSÕES, em 10 de julho de 2013. 
 
 
 

                  ARLINDO ALVES DE SOUSA 
                                 Vereador – PSD  

 
 SK/sk 

 
 
 


